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３ 境島小学校の学校規模の適正化に関する今後の方向性と対応 

境島小学校学校規模適正化検討地区委員会からの報告及び境島小学校在籍児

童の保護者からの要望を踏まえると、地区検討委員会委員の約半数は学校の存

続を望み、児童の保護者の大半は学校の早期統合を望むという、地域の中で意

見のねじれた状況が生じています。 

このような状況ですが、子どもたちの教育の質の確保及び望ましい教育環境

での教育活動の実施という観点からは、学校の統合を早期に実現させることが

望ましいと考えられます。 

しかし、地域住民のさまざまな考えを踏まえると、実現可能な対応策として、

通学区域の弾力的な運用や少人数による教育のメリットを最大限に活用した教

育に早期に着手することが望ましいと考えます。 


